

**INICIO DE 2016 A PLENO RENDIMIENTO.** Tanto los grupos educativos "Etrusca" y "Las Aletas" así como los CIMIs Femenino y Masculino "Bahía de Cádiz" funcionan a pleno rendimiento de forma independiente en su nueva ubicación, en la imagen la sala de estar de "Etrusca". Por otra parte ya se encuentran casi remodeladas las aulas de "La Andreíta" de talleres. Por parte de nuestros centros educativos el Complejo "Pili Varo" en este mes devuelve la visita a Suecia a los profesionales que nos visitaron, y el "Mercedes Carbó" inicia su Aula de Familias 2016 y una nueva terapia muy interesante con la entidad "Efecto Huella".



**TIEMPO DE CARNAVAL.** José María García y Jesús Franco ya intensifican ensayos para nuestra chirigota de Carnaval, acudió como invitado a nuestra sección de Radio Puerto y explicó los detalles del tipo. Serán unos tunos muy especiales así como que volverán a participar en "La Gañotá" y la cabalgata portuense. Agradecer desde estas líneas su labor y dedicación desde hace siete años con nuestros chicos.



**VISITA "DOÑA BLANCA" CIMI.** Los chicos del CIMI visitan el yacimiento Doña Blanca dentro de la Oferta Educativa Municipal, les acompañó la Concejala de Educación, María Eugenia Lara. El objetivo de esta actividad es promover la difusión del Yacimiento Arqueológico de Doña Blanca entre la población escolar, y posibilitar el conocimiento por parte de los estudiantes de la importancia y trascendencia de las investigaciones arqueológicas.



## GIRA DE ARTISTAS.

Nuestros chavales del Taller de Imprenta van a realizar diferentes actuaciones con su musical "Grease" del Taller de Teatro que dirige Álvaro Galán. Actuaron para los alumnos del centro con motivo del Día de la Paz en el IES "Pedro Muñoz Seca", y en SAFA San Luis será el 23 de Febrero. Ya en Abril será en el Teatro Municipal de Rota, pendientes de confirmar algunas actuaciones más.

**REYES MAGOS 2016.** Nos visitaban sus majestades como cada año en las instalaciones del "Mercedes Carbó" así como en las instalaciones de "La Alegría" de la mano de la Fundación Tutelar y la Hermandad del Dolor y Sacrificio portuense a quienes agradecemos cada año este encuentro con

nuestros chavales. Cómo no, acudieron a nuestros centros de mayores también. Por otra parte se repitió la iniciativa original sin dudas en el Complejo "Pili Varo" del dormitorio de sus majestades donde descansan de su viaje, que fue visitado incluso por la primera autoridad roteña.

